

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 2 TA 2022/2023

22711157 - KAYLA EMELY LUBIS

STATION	FEEDBACK
Station Pemasangan dan Perekaman EKG	sudah sesuai, lebih diperhatikan waktunya dan belajar lagi utk komunikasi efektifnya
Station Pemasangan kateter urin + genitalia ekster	Informed consent: risiko pemasangan kateter harus dijelaskan ya, risikonya tidak hanya merasa tidak nyaman, tapi ada beberapa risiko lain yang perlu pasien ketahui; Persiapan alat lengkap; Persiapan pasien baik; Prosedur pemasangan kateter sudah dilakukan dengan baik dan menjaga prinsip sterilitas; Pastikan urin keluar sebelum dikunci dan difiksasi ya; Komunikasi dan profesionalisme baik
Station Pemeriksaan antropometri	IC: cukup. persiapan pasien:ok, persiapan alat: ok. Bisep trisep:ok, BB TB: ok, LILA mengukur yang kanan harunya kiri kan. LP: urang di tengah sias dan arcus costa jadi kecil drh LPnya, leher: ok, betis :ok. dek kalau liat angka baik TB, BB atau yang lain liha tegak lurus ya. Dek Kay maasih udah bekerja keras stase ini, good luck dan tetap semangat :D
Station Pemeriksaan fisik abdomen	jangan lupa minta tolong pasien untuk berkemih dahulu ya dek kayla dan untuk inspeksi dek kayla belum cek regio costovertebralis tapi lain lain OK
Station Pemeriksaan fisik payudara	ic : sudah baik . persiapan : sudah melakukan persiapan dengan baik, Inspeksi : sudah dilakukan dengan baik dan sistematis, palpasi : sudah dilakukan dengan baik ya dok :). limfonodi dan puting : sudah dilakukan dengan baik. komunikasi dan profesionalisme : sudah dilakukan dengan baik.
Station Pemeriksaan fisik thorax	px.thorax posterior : palpasi orientasi agar rata di semua regio ya. semua lapang pandang sonor kah? perkusi sebaiknya jari yang menempel di thorax posterior agar sejajar SIC. saat pengukuran pengembangan paru harap diberi tanda dan diukur dengan penggaris. px.thorax anterior: parameter SIC 2 harus ditetapkan dulu. batas hepar di regio mana? tolong bedakan antara linea sternalis dengan linea parasternalis. batas jantung pastikan perbedaan bunyi perkusi, jangan dipaksakan harus sesuai teori/handbook. bunyi jantung disesuaikan lokasi dari pemeriksaan fisiknya ya.
Station Pemeriksaan Gram/Zn	Oke, sudah baik.
Station Pemeriksaan ginekologi	memegang klemnya terbalik ya; secara umum sudah baik
Station Pemeriksaan leher (kelenjar getah bening d	ok